

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hohenlimburg vom 30.09.2021

Öffentlicher Teil

TOP .. Vorschlag der Fraktion BfHo: Lackieren der städtischen Brückengeländer mit roter Farbe
0840/2021

ungeändert beschlossen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Herr Schmidt begründet den Antrag nochmals mündlich. Das Geländer der Boeing-Brücke sei bereits rot lackiert. Im Hinblick auf die bald anstehende 800-Jahr-Feier im Jahr 2030 in Hohenlimburg sei es seiner Ansicht nach wünschenswert, wenn die Brückengeländer im Stadtbezirk zukünftig in rot und nicht in blau lackiert werden. Nach seinem Kenntnisstand gebe es heutzutage rote Farbe in dem gleichen Preissegment, die nicht mit der Zeit vergrauen würde.

Herr Gerbersmann empfiehlt der Bezirksvertretung, dem Beschlussvorschlag nicht zu folgen. In Hagen gebe es eine einheitliche Regelung, dass Brückengeländer und Geländer entlang von Wasserläufen in der Farbe blau lackiert werden. Es solle vermieden werden, dass sich jede Bezirksvertretung für die Geländer im jeweiligen Stadtgebiet eine eigene Farbe aussuche. Außerdem sei er der Ansicht, dass keine rote Farbe ihre Farbstabilität auf Dauer erhalte.

Herr Glod wird dem Antrag nicht zustimmen.

Herr Krippner schließt sich Herrn Glod an und wird auch nicht zustimmen.

Herr Schmidt möchte dennoch über den Beschlussvorschlag abstimmen lassen, da der Wunsch nach roten Brückengeländern durch Bürger an ihn herangetragen worden sei.

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten, die Brückengeländer in Hohenlimburg bei deren turnusgemäßen Neuanstrichen künftig mit roter Farbe lackieren zu lassen.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthalten
CDU		4	
SPD		3	
Bürger für Hohenlimburg	3		
Bündnis 90 / Die Grünen		1	
HAGEN AKTIV		1	
AfD		1	

Mit Mehrheit abgelehnt

Dafür: 3

Dagegen: 10

Enthaltungen: 0